

ORGUE (GRAND ORGUE)

Bourgogne-Franche-Comté, Haute-Saône
Villersexel
871 rue de l' Ermitage



Dossier IM70000245 réalisé en 1985 revu en 1993
Auteur(s) : Stéphane Ponard, Hélène Monneret, Bernard
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

Historique

L'instrument a été construit vers 1859 par un facteur inconnu lors de la construction de la chapelle (il pourrait s'agir de Henri Didier ?). On sait seulement que ce sont les trois soeurs alsaciennes Aline, Eléonore et Léontine Geiger de Meyenheim (Haut-Rhin), qui ont offert le jeu d'orgues.

Période(s) principale(s) : 3e quart 19e siècle
Dates : 1859

Auteur(s) de l'oeuvre :
Henri Didier (facteur d'orgues)

Description

L'instrument, à transmission mécanique, est composé d'un clavier unique de 54 notes et d'un pédalier de 18 notes. Le buffet d'époque a été habillé de contre-plaqué lors de la restauration de l'édifice.

Éléments descriptifs

Catégories : facture d'orgue, menuiserie
Structures : plan rectangulaire

Informations complémentaires

Thématiques : orgues de Franche-Comté

Aire d'étude et canton : Haute-Saône

Dénomination : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine